

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer llegarán a Europa

23/03/2023



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Oficina de fondos europeos y con una ayuda de la Diputación de Alicante, está poniendo en marcha un proyecto europeo para llevar las fiestas de Moros y Cristianos a diferentes ciudades del continente. Dicho proyecto tiene como nombre Erasmus+ y el objetivo es "visibilizar y dar a conocer las fiestas y tradiciones para atraer a más visitantes de Europa" ha destacado la alcaldesa, **Irene Navarro**.

El programa consistirá en "crear una red de cooperación buscando un consorcio internacional, propiciar el intercambio de buenas prácticas y de los conocimientos entre todos los miembros del consorcio" ha explicado la técnica experta en fondos europeos, **Marta Andrés**. Además, ha añadido que "una de esas buenas prácticas podría ser un desfile de Moros y Cristianos en una ciudad europea". En septiembre se configurará el consorcio y el proyecto, y en enero de 2024 esperan ponerlo en

marcha.